



#BADEN-WÜRTTEMBERG #SENIOREN 22. Februar 2023

Stammtisch der Senior:innen der EVG in Karlsruhe

Regelmäßig treffen sich EVG-Senior:innen zum Karlsruher Seniorenstammtisch. In geselliger Runde können sich die ehemaligen Kolleg:innen über aktuelle Themen rund um die Bahn austauschen, die aktuelle Politik diskutieren, aber auch über die interne Gewerkschaftsarbeit und die Beratungsangebote für Mitglieder sprechen.



Bei ihrem letzten Treffen am 14. Februar, mit über 50 Teilnehmer:innen im Kühlen Krug, hatte die Vorsitzende der EVG-Senior:innen, Ingrid Hipp, Raimund Schmalbach von der DEVK als Gast zum Stammtisch eingeladen. Überraschend nahm auch Manuel Amberger, stellv. Vorsitzender des Landesverbandsvorstandes in Baden-Württemberg, teil und berichtete kurz von der aktuellen Tarifrunde der EVG und rief zur Solidarität auf.

Alle zeigten sich selbstverständlich sehr gerne solidarisch gegenüber den Arbeitskämpfer:innen! Der nächste Seniorenstammtisch findet am 7. März, wieder im Kühlen Krug, statt.







Alle Bilder anzeigen »